

FIFA女子ワールドカップで準優勝

## なでしこジャパンの岩渕真奈さんが 市役所を表敬訪問

市では、「FIFA女子ワールドカップカナダ2015」の準々決勝から決勝戦までの、3回にわたりパブリックビューイングを開催し、多くの市民の皆さんと一緒に応援しました。その直後の7月10日、連戦の疲れもいとわず、岩渕選手が市役所に来てくれました。



### ● Profile

市内の小・中学校を卒業し、地元サッカークラブにも所属していた岩渕真奈さんは、現在ドイツのサッカークラブ「バイエルン・ミュンヘン」でプレーする一方、2010年からはなでしこジャパン（サッカー日本女子代表）のフォワードとして活躍中。

### 岩渕選手が武蔵野市役所を訪問

惜しくも敗れた決勝戦からわずか4日後の7月10日、岩渕選手が武蔵野市役所に表敬訪問にいらっしゃいました。大活躍をお祝いしたいと集まった市民の皆さんと職員で市役所ロビーがあふれ返る中、岩渕選手からは準

優勝の報告と今後の抱負、市民の皆さんへのメッセージなどをいただきました。市からは感謝状とパブリックビューイングの際に撮影した市民の皆さんの応援メッセージのビデオをお贈りしました。



● いただいたサイン入りユニフォームは総合体育館1階ロビーで展示中です。



### 市役所会議室で パブリックビューイングを開催

市では、6月28日の準々決勝「オーストラリア対日本戦」から7月6日の決勝「日本対アメリカ戦」までの計3試合で市役所の会議室を会場にパブリックビューイング（大画面を使ってスポーツ観戦などを行うイベント）を開催しました。早朝にもかかわらず、たくさんの市民の皆さんが集まり、日本代表と岩渕選手を応援しました。

岩渕選手の華麗なドリブルで相手のディフェンダーをかかわす姿に大歓声があがり、準々決勝で決勝ゴールを決めたシーンでは、皆さんが立ち上がり会場内は歓喜の声に包まれました。